



Exposition franco-allemande actuellement à la cantine

publié le 20/01/2022

Petit aperçu ...

Descriptif :

Voici quelques photos de l'exposition franco-allemande qui est visible actuellement dans le self de notre établissement.

Chers parents, chers élèves,

Chaque 22 janvier a lieu en France et en Allemagne la journée franco-allemande. En effet, le 22 janvier 1963 fut signé le Traité de l'Élysée qui portait l'ambition d'ancrer la réconciliation franco-allemande au sein de la société, en particulier par le biais de la culture et des échanges de jeunes.

Dans notre établissement, nous faisons une semaine franco-allemande. Cette année, elle consiste en un repas allemand et en une exposition qui est visible à la cantine.

Mes élèves de 5è. LV2 et les 4è. bilangues ont eux-mêmes choisi un sujet qui a un rapport avec le monde germanique. Au programme, donc, des exposés qui portent sur des thèmes aussi différents que le compositeur autrichien Mozart, la marque de voitures allemandes Porsche, les traditions culinaires en Autriche, la capitale de la Suisse, Berne, la principauté du Liechtenstein, le carnaval en Allemagne, les extraordinaires équipes de foot de Dortmund ou du Bayern ...

A présent, je vous laisse regarder quelques photos.

Es lebe die deutsch-französische Freundschaft ! Vive l'amitié franco-allemande !

... Herr LÖSER.







